



“Vine a Moscú por un encargo del Servicio Secreto ucraniano”, confesó

Capturan a ciudadano uzbeko como el autor del atentado al general ruso en Moscú

RAULO GUTIÉRREZ

“Vine a Moscú por un encargo del Servicio Secreto ucraniano”, confesó el hombre de nacionalidad uzbeko, cuya identidad no ha sido revelada, que fue detenido este miércoles como el autor material del atentado al general Igor Kirilov, ya su asistente, Ilya Polikarpov, en la entrada de un edificio en Moscú, informó RT. Según el Comité de Investigaciones de Rusia y el Servicio Federal de Seguridad (FSB), el hombre, de 29 años, habría ingresado meses antes al país, cuando compró el scooter, esperando que le

enviaran el material explosivo, hace unos días, que instaló en el vehículo eléctrico y lo dispuso en la entrada del complejo residencial donde vivía Kirilov, publicó AFP. “Cuando salí de la casa, apreté el botón”, reveló el autor confeso, afirmando que lo hizo porque “me ofrecieron 100.000 dólares y un pasaporte de la Unión Europea”. En su confesión, el uzbeko detalló que compró una cámara con conexión wi-fi, que instaló en un vehículo que arrendó, para poder transmitir la explosión de la bomba en tiempo real a quienes lo habían contratado, ubicados en la ciudad de Dnipró, registró DW.

Aunque el asesinato al general Kirilov pilló

de sorpresa a Rusia, él sabía que estaba en la mira de fuerzas enemigas, así lo confirmó en las últimas horas el gobernador de la región rusa de Kostroma, Sergey Sitnikov, quien reveló en el canal de noticias de Telegram, Baza, que el general asesinado le admitió que estaba “marcado”.

“Hace algún tiempo, me dijo que ya le habían avisado de que se había comenzado una caza contra él”, declaró Sitnikov, quien agregó que “sin duda, esto se debe al hecho de que bajo su dirección se descubrió información sobre laboratorios biológicos secretos, incluso en el territorio de Ucrania”, publicó “The Sun”.



CAPTURA DE PANTALLA

“Vine a Moscú por un encargo del Servicio Secreto ucraniano”, confesó.